

# Checklist de preparación para la migración al Cloud

Evalúa qué tan preparada está tu empresa para migrar sus aplicaciones al cloud.

#### **PLAN DE NEGOCIO**

# ☐ Alineación de la estrategia con los objetivos empresariales

Comprender los objetivos empresariales te puede ayudar a identificar los motivos para migrar al cloud. Conoce más sobre los beneficios de trasladar aplicaciones legacy a la nube y cómo ayuda a alcanzar los objetivos empresariales.

# ☐ Planificación estratégica

#### · Identifica a los stakeholders

La migración a la nube debe ser un objetivo global de la empresa, especialmente cuando hablamos de planes de migración intensos. Saber quiénes son las personas que deben participar en este proceso permite ahorrar tiempo y dar soporte al cambio.

## Conoce tu estrategia de migración

Es vital conocer qué estrategia de migración es la adecuada para tu empresa. La cual se determina en función de los factores clave que impulsan a tu negocio y la necesidad principal que se busca cubrir con el paso al cloud.

Descubre qué estrategia se adapta mejor a las necesidades de tu negocio en Estrategias de migración de aplicaciones: las 3 R's.

## · Elabora un análisis de riesgo

Realiza un inventario de todos los servidores on-premise y evalúa las dependencias.

# ☐ Matriz de evaluación de competencias

¿Tu empresa cuenta con el equipo y las competencias necesarias para la migración? Al pasar del sistema on-premise al cloud, puede ser bastante común detectar que los equipos no cuentan con la diversidad de habilidades necesarias para apoyar la adopción, la gobernanza y la gestión del traslado a la nube.

Por lo tanto, en esta fase es necesario identificar las capacidades reales del equipo y garantizar un plan de formación y de carrera para su desarrollo.

Aunque no es imprescindible que tu organización cuente con todas las competencias necesarias, es importante que en la fase 7, si este es el caso, consideres la posibilidad de escoger un partner de confianza.

#### Identificar métricas clave del éxito

Como se destacó en el punto 1, alinear tu estrategia con los objetivos empresariales te ayudará a definir la razón para migrar a la nube. Esta necesidad puede ser analizada con métricas de éxito claras, que deben ser definidas antes de que comience el proceso. Así, se podrá mostrar el valor que genera la migración para la empresa y mantener relaciones positivas con los stakeholders.



## **IMPLEMENTACIÓN**

Elegir un proveedor para la migración al cloud
Elegir el proveedor cloud adecuado para tus necesidades contribuye al éxito a largo plazo. Hay artículos detallados disponibles en línea para determinar qué proveedor debes considerar.
Análisis de riesgo
Inventario de todos los servidores on-premise y evaluación de las dependencias.
Training, contratación o escoger un partner de confianza
Durante la matriz de evaluación de habilidades, comprenderás qué competencias le faltan a tu empresa para conseguir una migración exitosa. En esta fase, se puede optar por contratar perso

Durante la matriz de evaluación de habilidades, comprenderás qué competencias le faltan a tu empresa para conseguir una migración exitosa. En esta fase, se puede optar por contratar personal cualificado o elegir un socio de confianza con la experiencia necesaria. Es importante recordar que, durante la implementación, es probable que las demandas operativas se disparen, por lo que es vital conocer a fondo las necesidades del equipo para tomar las previsiones necesarias, ya que la contratación basada en los picos de trabajo puede llevar a un exceso de personal. Por lo tanto, elegir un partner de confianza es también una opción conveniente, los partners (como Codurance) tienen equipos experimentados con los conocimientos necesarios y están disponibles en función de la demanda del proyecto.

#### **OPTIMIZAR Y AJUSTAR**

$\cup$

- ¿La estrategia sigue alineada con los objetivos del negocio?
- ¿Hay nuevas tecnologías en el mercado?
- ¿Cuáles son las condiciones actuales del mercado?

¿Necesitas ayuda en alguna etapa del proceso de migración al cloud? Contáctanos y buscaremos juntos la solución adecuada.



hello@codurance.com www.codurance.com Codurance es una consultoría de software global que ayuda a las empresas a mejorar sus capacidades técnicas de forma sostenible para apoyar el crecimiento y la innovación.

Desarrollamos software bien diseñado, de alta calidad, fiable y fácil de modificar, que minimiza los residuos y reduce los costes y los plazos de entrega.

Para más información, visita: www.codurance.com